

CCOO ante las elecciones generales del 20-N

Será con una participación activa y comprometida como podremos conseguir el rumbo futuro de una España de progreso

La Comisión Ejecutiva de las CCOO de Castilla-La Mancha ha aprobado esta semana una resolución ante las elecciones generales del próximo 20 de noviembre. El sindicato llama a toda la ciudadanía a la participación activa y comprometida en las elecciones generales, reclama especial atención y valoración de las propuestas programáticas que sitúen el trabajo y sus derechos como el eje central de las políticas a desarrollar, y pide que el voto de los trabajadores y las trabajadoras sirva para reforzar y defender el Estado social y de derecho sustentado en políticas de izquierdas que contribuyan a la cohesión económica y social y a una salida más justa de la situación de crisis.

La persistencia de la crisis económica y financiera internacional, con efectos demoleedores en el empleo en nuestro país, sitúa la necesidad de que las propuestas políticas de las distintas fuerzas que concurren a estas elecciones incluyan de forma inexcusable el trabajo y sus derechos como el eje central de las políticas a desarrollar, tanto en el ámbito de lo público como en el privado.

Por otra parte, los ataques al estado del bienestar derivados de las políticas de ajuste impuestas desde las instituciones comunitarias están poniendo en riesgo un modelo europeo caracterizado por la cohesión social.

Además, están provocando, como efecto añadido, la vuelta a las políticas nacionales y una profundización de las diferencias entre países pobres y ricos, a lo que hay que sumar el ensanchamiento de la brecha social y los importantísimos diferenciales de renta y desarrollo económico entre comunidades autónomas y, en concreto, de Castilla-La Mancha en relación a las medias nacionales y europeas.

Ante las Elecciones Generales del 20N los trabajadores españoles y castellano-manchegos estamos especialmente preocupados. CCOO de Castilla-La Mancha considera que la actuación política de las fuerzas que concurren al proceso electoral, así como las propuestas contenidas en los programas electorales, deben ser objeto de

análisis y valoración ya que las elecciones van a determinar la configuración del Gobierno de la nación en un momento económico y político de especial trascendencia.

Los votantes deben analizar y valorar la actuación política de las fuerzas que concurren al proceso electoral y las propuestas contenidas en los programas electorales, ya que las elecciones van a determinar la configuración del Gobierno de la nación en un momento económico y político de especial trascendencia.

CCOO de Castilla-La Mancha hace un llamamiento a todos los trabajadores y trabajadoras castellano-manchegos y a los ciudadanos en general a participar activamente en el proceso electoral, a acudir a las urnas, siendo agentes activos y responsablemente implicados en la resolución de los problemas.

Son elementos esenciales que los trabajadores y trabajadoras deben evaluar de forma rigurosa y seria a la hora de decidir el sentido de su voto el próximo 20 de noviembre la valoración de las distintas actuaciones frente a la crisis económica y la consideración del empleo y su calidad como valor y fundamento de un nuevo modelo productivo; la necesidad de mantener (o en su caso ampliar) los sistemas de protección social a los más

afectados por la crisis; las propuestas en materia de regulación del mercado de trabajo frente a las permanentes llamadas a su desregulación y al abaratamiento del despido; la

Está en juego, además, en estas elecciones el reforzamiento del sistema democrático frente al poder externo de los mercados y, con ello, la imprescindible mejora de la calidad de la democracia en nuestro país.

El poder, aunque este sea democrático y, por tanto, legítimo, debe escuchar y atender las distintas expresiones de la sociedad, ya sea a través de las organizaciones sociales o de expresiones ciudadanas cuyas demandas deben poder tener un cauce que permita su incorporación a las instituciones surgidas de las urnas.

Por todo ello, CCOO de Castilla-La Mancha hace un llamamiento a todos los trabajadores y trabajadoras castellano-manchegos y a los ciudadanos en general a participar activamente en el proceso electoral, a acudir a las urnas, siendo agentes activos y responsablemente implicados en la resolución de los problemas.

Será con una participación activa y comprometida como podremos conseguir el rumbo futuro de una España de progreso. La consecución de aquellas iniciativas políticas que demandemos a las instituciones salidas de las urnas debemos empezar a perfilarlas con nuestro voto. Un voto que sirva para reforzar y defender el Estado social y de derecho sustentado en políticas de izquierdas que contribuyan a la cohesión económica y social y a una salida más justa de la crisis.